

Les inscriptions commencent pour la Ronde du primeur

Organisée par Gaillac Rando, elle se déroulera le dimanche 19 novembre, sur trois circuits autour de Lisle-sur-Tarn, avec six étapes possibles chez des vignerons.

La Ronde du Gaillac primeur, qui se déroulera le 19 novembre, est un des piliers du calendrier annuel de Gaillac Rando. C'est peu dire qu'elle attire des marcheurs, individuels, ou groupes familiaux et amicaux. Si la météo est complice, ils sont plus de mille à s'élancer sur les chemins et les averses n'ont jamais fait baisser la fréquentation au-dessous de 800 randonneurs.

La Ronde alterne d'une rive à l'autre. Cette fois, ce sera Lisle-sur-Tarn le centre des trois circuits en boucle. Au 20 kilomètres et au 16 km s'ajoute cette année un circuit plus court de 12 km. "Pour inciter les familles à participer avec leurs enfants. Les circuits se passent sur des chemins de vigne, hormis pour sortir du centre-ville et traverser la RD 88, où on emprunte un peu de goudron. Et ils n'ont pas de dénivelé dissuasif. Seul le 16 km comporte quelques pentes", indique Anne-Marie Kern, de Gaillac Rando. 80 adhérents de l'association seront mobilisés pour l'accueil (avec viennoiseries et boissons chaudes ou fraîches), l'enregistrement des participants à la salle Pierre Salvat, et la vente des gobelets.

Azor" et "Médor" restent à la maison

Gaillac Rando précise que les chiens ne sont pas autorisés à suivre les maîtres pour des raisons de sécurité. "Chaque année, certains propriétaires d'animaux s'en étonnent, mais nous nous en tenons au règlement", poursuit Anne-Marie Kern.



A chacun son parcours et son rythme sur les chemins de vigne. On peut pique-niquer sur la Ronde et profiter des étapes pour déguster.

Les organisateurs précisent également que les circuits comportent de beaux panoramas et des sites adaptés à des pique-niques. Six vignerons se trouvent sur les différents parcours où l'on pourra faire étape et déguster : les domaines Ambre, Les Cassagnols, Escabes, Clément Termes, La Grassario et Saint Laurent-de-Saurs. Quelques-uns sont des adresses connues, d'autres plus récentes à découvrir, et tous ces professionnels sont contents d'accueillir les marcheurs

L'après-midi, au terme de la Ronde du Gaillac primeur, on pourra s'attarder sur le marché gourmand, qui fait partie qui fait partie lui aussi des classiques de la journée. Les enregistrements et les départs échelonnés à partir de 8 heures à la salle Pierre Salvat. La limite horaire des départs est fixée à 9 h 30 pour le grand circuit et à 10 heures pour les deux autres. Participation, 6 € si l'on se fait enregistrer sur place, 5 € si l'on s'enregistre en ligne sur Hello Asso. Gratuit pour les moins de 12 ans.